
                                 

        

幹事会は６５７名の福祉委員の中から代表者各町それぞれ３名ずつを選出し合計 12 名の幹事で

構成されています。

毎月の会合では各地区の行事予定や事例報告、地区の問題点などが幅広く話し合われており、東

日本大震災を契機に、災害マップをいかに広めていくかも協議されています。

  ４町合併で社会福祉協議会も合併しましたが、福祉活動や意識に関する地域格差は大きく、福祉

委員のみなさんに任期中いかに役割を理解してもらい、参加してもらうかが大きなテーマの１つと

なっています。

  幹事会では各地区の福祉情報を共有し、地域の実情に合わせた福祉委員の活動に役立てていける

よう、これからも本誌紙面などを通じて発信していきます。           

各地区の幹事のみなさんは次のとおりです。                  （敬称略）
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福祉委員 匿名希望さん（春江町）に

聞 い て き た ざ ～  

私達福祉委員が委嘱を受けて最初に戸惑うこと

は「福祉委員になぜ私が？」「忙しい日常の中で、

何をやればいいのだろう」ということだと思いま

す。

先日開かれた地区福祉委員会でも福祉委員が一

人で雪かきを行っていたところ、「そういう時は声

かけてや」と近所の人から声をかけられたそうで

す。「支え合い」という形は区によって様々ですが、

全員が地域での見守りの必要性を感じていると思

います。一歩先のところ、これからのところ、こ

の委員会で気がついた事を少しでも区で活かすこ

とが出来たらと思いました。

   春江西部地区福祉委員 細川 保子

～福祉委員情報紙～
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※「なんかやってま～す」は、ホームページでも掲載しています。 http://www.sakaicityshakyo.jp/
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社 協 情 報
掲載等のお問い合わせは

みくに支部 Tel ８２－１１７０

       Fax ８２―１５９３

まるおか支部 Tel ６８ー５０６０

       Fax ６７―２９５０

はるえ支部  Tel ５１－４５４５

       Fax ５１―６２６９

さかい支部  Tel ６７―０６４０

       Fax ６７―２８０７

初めて福祉委員になったけれど、何をやってよいのかわか

らなくて不安。どうしよう。

活動を始めたけれど、これでいいのかな。

あなたの体験を、地区の福祉委員の集まりで話してみてもらえ

るといいな。そうすると、ほかの人の体験もいっぱい聞けると思

う。

語り合うことも成長するのに大事！！がんばりましょう！！

また、社協が開催する研修会は、全国で活動していらっしゃる

講師を招いて行われるため、たくさんの気付きがあり、活動に対

してパワーが出るね。 これも「自分の宝」です。

福祉委員の活動は、あなたの区の人が喜ぶことであればなん

でもいいと思います。サロンを開いている地区もたくさんある

ので、あなたの地区にふさわしいサロンを開いてみては？

動いてみれば、住民の声も聞くことができますよ。肝心なの

は、その声に耳を傾けること！そこからまた、新しい取り組み

が見えてくるかも！！ あなたの体験が一番の「学び」です。

サロンは自分ひとりでは難しいこともあるので、私たちも一

緒に相談にのりながらやってます。気軽に声をかけてください。

福祉委員になって初めて耳にする言葉や制度、そして考え方。

今回は、「そんなむずかしいことできるかな…」と感じているあなたにお届けします。

《キーワード》

一人じゃないよ


